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１年間 本当にありがとうございました 
 日に日に風が暖かくなってきています。富山県内でも例年より１０日以上早く桜の開花宣言が出されま

した。なるほど、校門付近の桜もよく見ると少しほころび始めて 

いるように見えます。春本番ですね。 

 ６年生が卒業した校内は少し静かになったようにも感じますが、 

どの学年も今年度のまとめと、来たる新年度への期待に少しそわそ 

わして、どこかはりきっているようにも見えます。 

 今週、私は市教委との事務連絡等で校長室を留守にすることが多 

かったのですが、その合間を縫って各学年の様子をのぞいてみまし 

た。いつもながら、気付くことがいろいろありました。 

★人前で発表する、思い切って表現する体験をこれからも  

 ３年教室では、先日から国語の学習で取り組んできた「わたした 

ちの学校じまん」の発表を行っていました。「水そう」「グラウン 

ド」「スキー山」等、それぞれのグループで選んだ自慢ポイントを、 

自分たちで撮影した写真も使いながら発表していました。国語の学 

習らしく、話し方のポイントもあるようでした。また、友達の発表 

を聞く態度もなかなか立派で、子供たちの成長を感じました。 

 振り返れば、この１年間もコロナへの感染予防と対応に追われる 

ことの多い日々でしたが、「人前で発表する」という学習の体験を 

やはり大切にしたいものだと思います。来年度からはいよいよ本格 

的にアフターコロナへと世の中が動き出します。思い切って表現す 

る楽しみを子供たちと共に味わっていけたらと、強く願います。 

★明快なゴールを目指して、楽しく取り組む 

 １年生は、図書室で読書活動をしていました。ただ本を読むので 

はなく、「おすすめの本を紹介する紙を書く」というゴールがある 

からか、楽しみながら一生懸命取り組んでいる子がほとんどでした。 

授業は（特に低学年の場合は）やはり、できるだけゴールが明快で、 

子供が見通しをもって楽しく取り組めるものがよいのでしょうね。 

 この１年間、時には授業に気持ちが向かず、落ち着かない様子の 

子もいました。２年生に進級したら、気持ちを新たに自分なりの目 

当てをもって学習に取り組んでほしいと願っています。 

★荻生小学校での思い出を胸に、これからもがんばってね 

 ２年生は体育館で学年末のお楽しみ会をしていました。そして、よく見るとこの会は、３学期末で他県

へ引っ越していく１人のクラスメイトとのお別れ会を兼ねてい 

るとのことでした。しんみりとお別れというより、まずはみん 

なでおにごっこ、というのも 

元気な２年生らしいなあと思 

いました。ふと見ると、教務 

主任の霜野先生も飛び入りで 

走り回っておられました。若 

いですね！ 転校していく子 

にとっても楽しい思い出の１ 

ページとなったことでしょう。 
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★１年間のお礼を込めて片付けをしました 

２３日（木）は今年度の給食最終日でした。ランチルームでは、食事 

の終わった子から、自分の使った椅子をふいて、名札シールをはがしま 

した。３年生がよくがんばっていました。お疲れ様でした。 

 本校自慢のきれいなランチルームですが、今年度もコロナへの対応か 

ら、ランチルーム内で実際に給食を食べるのは２つの学年だけ、という 

１年間でした。コロナ前の「１テーブルに６人」というレベルに戻すこ 

とはまだまだ慎重に考えなくてはいけませんが、現状の「１テーブルに 

２人」から少しずつ人数を増やし、ランチルームで食べる学年を増やし 

ていきたいと考えています。このあたりも来年度の課題です。 

                 一方、この日の午後、４年教室で 

                は、壁面の掲示物等をはがし、きれ 

いにしていました。１年間、係活動 

のお知らせで大活躍だった後ろの黒 

板（時々４年教室におじゃましては、 

この係の黒板に書かれてあることを 

見るのが、私、実は楽しみでした） 

も、すっかり元の緑の一面に戻って 

いました。この１年間の「自分たちで作り上げる楽しい学級生活」の体 

験を生かして、４月からは５年生としてますますパワーアップしてほ

しいです。 

  ５年生もこの時間、教室の片付けをしていました。また、順番に児童

玄関の下足棚のそうじも行っていました。お疲れ様です。 

  このところ急激に大成長を遂げた５年生も、４月からはいよいよ最

高学年です。荻っ子のニューリーダーとしての活躍を期待しています

よ！ 

  保護者並びに地域の皆様、そして荻生小学校を応援してくださった 

 すべての皆様、この１年間、本当にありがとうございました。 

                 そして、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

プラスコーナー ★もうすぐ小学生！！ 荻生保育所の参観に行ってきました  
今月６日（月）、１３日（月）の２回、荻生保育所の年長組の保育を参観し、元気な子供たちの様子を 

見てきました。小学校入学を間近に控え（ほとんどの子が荻生小学校に入学予定です）、ひらがなや数字

の書き方、読み方を専用のワークを使って練習している時間もありました。自由遊びでは、細かいパズル

やお絵かき、本読み等、自然とグループに分かれて思い思いに楽しんでいました。 

                                  「早く起きる練習をしている 

                                   よ」「家から小学校まで歩  

いてみたよ」と、嬉しそう

に報告してくれる子もいま

した。やる気まんまんでか 

                                   わいらしかったです。 

                                    来年度は１７名の１年生 

                                   が入学してくる予定です。 

                                   楽しみに待っていますよ。 

 

 

 

           

おまけの＜ひとりごと＞ 年度末は教職員の人事異動の時期でもあります。今回荻生小学校でも数名の先生方が異動となる予定で
す。正式には春休み中に新聞発表される予定ですので、それぞれのご家庭で確認していただければと思います。ただ、今回も市内
の小学校はすべて、各校での離任式を行わないこととなっています。お世話になった先生にお別れをする、そしてその先生から
のメッセージを受け止める、子供たちにとって大事な式だとは思うのですが･･･。残念です。離任される先生方のメッセージは、
何らかの形で後日子供たちに、そして保護者の皆様に、お伝えできればと思っています。 
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